

ouvrière qui peut seule faire céder les patrons. Elle est indispensable à l'organisation de la défiance à l'égard de l'impuissance et des trahisons des directions réformistes.

C'est une tâche essentielle des révolutionnaires que de travailler à ce jour à ce que l'auto-organisation des luttes puisse se réaliser sur la plus vaste échelle dans les affrontements de classe qui viendront ; alors les rêves nés de mai cesseront d'être des rêves.

Dans cette perspective toutes les expériences qui sont faites aujourd'hui sont précieuses ; celle de l'EDF Brest en particulier, qui sert de point d'appui concret à cette brochure, est exemplaire en ce sens qu'elle a vu des travailleurs trouver dans l'organisation démocratique de leur lutte les ressources nécessaires pour arracher la victoire sur des problèmes que les directions syndicales nationales étaient impuissantes à résoudre depuis des années.

Des travailleurs qui l'ont vécue résument d'un mot la richesse de ses formes d'organisation et la profondeur de la prise de conscience à laquelle elle a donné lieu : « Mieux qu'en mai 68 ! ».

